

## Fasnachtsstimmung im Seniorenclub Matzingen

Der mit Luftschlangen und Ballonen schön geschmückte Saal des Mehrzweckgebäudes erwartete am «schmutzigen Donnerstag» seine Gäste zum Musiknachmittag. Leider erschien nur eine kleine Anzahl Senioren/-innen. Nebst dem Helferteam waren auch etliche Gäste mit lustigen Hüten und einige auch mit fasnächtlicher Kleidung anwesend. Das Duo Sylv & Dölf, ebenfalls in bunten Kostümen gekleidet, spielte passende Melodien und erreichte dadurch eine super Stimmung. Freiwillige durften das Duett bei einigen Musikstücken mit zusätzlichen Rhythmusinstrumenten begleiten. Nebst einer lustigen Polonaise wurden auch musikalische



Wünsche erfüllt. Der unterhaltsame Nachmittag endete mit Zugaben des Duos, sowie der Erkenntnis, dass ein solcher Anlass nicht mehr viele Gäste mobilisieren kann!

René Koch

## Vereinspräsidenten-Sitzung

Am Dienstag, 21. Februar 2023 fand der jährliche Austausch zwischen den Vereinspräsidentinnen und Vereinspräsidenten und dem Gemeinderat statt. Neu war auch Michael Hafen, Schulpräsident, als Vertretung der Schule dabei.

Die Themen an diesem Abend waren vielfältig und sehr interessant. Der neue Verein «Chor Matzingen-Stettfurt» stellte sich vor. Es wurde besprochen, welcher Verein die 1. August-Feier in diesem Jahr übernehmen wird und es wurde auch bereits ein Organisator für das nächste Jahr gefunden. Die neue Homepage der Gemeinde sowie der digitale Dorfplatz von Crossiety waren ebenfalls reges Gesprächsthema, wobei sich viele der Vereine bereits an der vergangenen Schulung von Crossiety einen Überblick über diese App verschaffen haben. Auf grosses Interesse stossste der Input des neu gegründeten Dorfvereins über einen möglichen «Abend der Vereine».



Nach weiteren diversen Themen und spannenden Fragen ging es zum Abschluss zu Kaffee und Patisserie über. Die Teilnehmenden Vereinspräsidentinnen und Vereinspräsidenten wurden mit einem Stück Cremeschneite oder einer Cremerolle verwöhnt.

## Kennen Sie unseren digitalen Dorfplatz schon?



Der Gemeinderat und die Verwaltungsmitarbeiter an der Crossiety Schulung vom 15. Februar 2023

Das Zusammenleben in Matzingen soll aktiver und attraktiver werden. Ein Zusammenleben, das in der jetzigen Situation noch bedeutender wird. Um dieses Ziel zu erreichen, wird in unserer Gemeinde am 8. März 2023 der Digitale Dorfplatz von Crossiety eingeführt.

Die neue lokale und vertrauenswürdige Plattform gibt Ihnen als Einwohnerinnen und Einwohner, als Verein oder als Gewerbe die Möglichkeit zum Austausch und zum Engagement innerhalb der lokalen Bevölkerung. So wurden bereits Schulungsveranstaltungen für die Vereine, das Gewerbe sowie die Verwaltungsmitarbeiter und für den Gemeinderat abgehalten.

Weitere Informationen zum Digitalen Dorfplatz erhalten Sie in der App

selbst oder auf der Homepage der Gemeindeverwaltung.



Registrieren Sie sich jetzt in der Crossiety App und seien Sie ein Teil des Digitalen Dorfplatzes und verpassen Sie keine Events und News mehr.

## DTV Matzingen geht neue Wege

Am Freitag, 20. Januar 2023 fand die Jahresversammlung des DTV Matzingen im Restaurant Rössli statt. Doch diese Jahresversammlung war eine ganz besondere. So lud die Präsidentin Gabi Wegmüller nicht nur alle Damen des Vereins und Gäste aus den anderen turnenden Vereinen Matzingen ein, sondern zusätzlich fast zwei Dutzend Männer. Diese Herren haben im Frühjahr 2022 ihr Turnertraining unter der Leitung von André Wagner und Michael Isenegger aufgenommen. Bereits im Sommer wurde entschieden gemeinsame Wege zu gehen und den Damenturnverein Matzingen in Turnverein Matzingen umzutauften. An der Jahresversammlung wurde nun der finale Schritt, nämlich die Wahl der Aktivmitglieder, vollzogen und alle Turner und zudem drei weitere Turnerinnen in den Verein gewählt. Im Rahmen dieser Neuorganisation wurde der Vorstand unter der Leitung von Gabi Wegmüller neu zusammengesetzt, so dass aus beiden Riegen Mitglieder vertreten sind.



Natürlich kam auch an diesem Abend das Gesellige nicht zu kurz. So verwöhnte uns das Rössli-Team mit einem feinen Znacht und das traditionelle Lottospiel wurde selbstverständlich auch noch gespielt. Nun freuen wir uns auf unsere turnerische Zukunft als ein Verein. (zvg)



## KOSTENLOSE GESUNDHEITSBERATUNG

Lernen Sie uns kennen und stellen Sie uns Ihre persönlichen Gesundheitsfragen. Wir beraten Sie zu Altersthemen, zu medizinischen Hilfsmitteln, messen kostenlos Ihren Blutdruck und bestimmen den Blutzuckerwert. Nächste Termine:

**Matzingen: Spitex-Zentrum, Lauchefeld 31**  
April fällt aus / 5. Mai

**Stettfurt: Tschannerhaus**  
6. April / 4. Mai

**Thundorf: Schiedackerstrasse 1, GSAT**  
4. April / 2. Mai

Die Gesundheitsberatung kann auch ausserhalb der eigenen Wohngemeinde besucht werden. Während der Beratungszeit besteht die Möglichkeit zum gemütlichen Austausch bei einem Getränk.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.  
**IHR SPITEX-TEAM**

**SPITEX – Zuhause leben – Tel. 052 376 15 34**

## Aus zweien mach einen

Am 3. März trafen sich 13 Mitglieder des «Männerchores Matzingen» und 17 des «Gemischten Chores Stettfurt» im Restaurant Freudenberg, um die Fusion der beiden Chöre in den neuen «Chor Matzingen – Stettfurt» zu vollziehen. Das JA-Wort gab man sich bereits am 14. November 2022. An dieser 1. Ordentlichen Generalversammlung ging es nur noch darum, die letzten rechtlichen Schritte zu tun. Die Statuten und der neue Vorstand wurden bereits im November verabschiedet, bzw. gewählt. Die Notwendigkeit der Fusion drängte sich auf, weil beide Vereine seit geraumer Zeit nur noch vor sich her dümpelten. Der Abgang einer Dirigentin und Corona verschärfte die Situation noch zusätzlich. In einer längeren Angewöhnungsphase beschnupperte man sich an gemein-

samen Proben, ob denn die Chemie auch stimme.

Nach dem Essen eröffnete Andy Schmid die Versammlung. Je ein Vertreter des jeweiligen Gemeinderates stand Pate. Zunächst wurden die beiden Rechnungen 2022 genehmigt. Um 21.25 Uhr konnte das Anfangsvermögen per 1.1.2023 bekanntgegeben werden. Die Fusion war vollzogen.

Mit einer Fülle von Ehrungen von Geleistetem und Jubiläen wurde die Vergangenheit hinter sich gelassen. Zu Reden gab der neue Fahnen. Es wurde beschlossen, jenen des Gemischten Chores von Stettfurt zu übernehmen und mit dem Wappen von Matzingen zu ergänzen. Dank der fantasievollen Interpretation des Präsidenten, konnten die Farben und Formen für alle zum Stimmen gebracht werden. (zvg)